

U-12最終戦 “優勝”

優秀
有終



JFCで出場する最後の試合となったウエストカップが、三月十六日・十七日に丹波自然公園にて開催された。初戦の相手はスマイルセレソン。運命のいたずらか同じJFCメンバーのかおりが所属するチームとあたることになった。その試合を勝利したJFCだが、二戦目以降は勝ち星をあげることのないまま、辛うじて決勝トーナメントへの進出を決めた。

『ウエストカップ』



『決勝トーナメント』

大会二日目。前日の反省を胸に、気持ちを切り替えてのそんだったJFCイレブン。初戦を勝利でおさめた。二戦目の相手は強豪・深草。どちらも一步も引かない攻防の末、PK戦による一騎打ちは。こうなると(?)底力を見せるのが今年度のU-12。GK・インシのスリバーセーブにより流れを作ったJFCが、島詠まる熱戦をものにした。



優勝！ 最高の形でラストを締めくくりました！ 今までお世話になつた監督・コーチに素敵な恩返しができただね！



初日は、春の到来を思わせる陽気となつた。予選の三試合全てを勝利したJFC。一試合に2ケタ以上の得点をあげるなど猛攻を見せた。

☆ふだんはゴールを守るGKの二人もシュートを決めました！



二日目。JFCはチームのみで参加した。前日とはうつて変わり、強く冷たい風が吹き付ける中、準決勝までは苦渋をつけた圧勝したJFC。しかし、決勝の相手・三日市には先制点を許し、相手からゴールを奪うことのできないまま試合終了。悔しいが、初のタイトルとなる準優勝で大会を終えた。

*雨で順位決定戦が行えなかつたチームB。残念ー最後まで戦いつたね。

『堅田杯』

最後の8人制となった堅田杯(三月九日・十日)。中学に向けての準備とうとうことだ。試合当日は「電車でGO★」。集合してから試合会場まで

の道のりはいつになく長かったに違いない。(車窓から見える琵琶湖の景色は楽しめましたか？)

中学に向けての準備とうとうことだ。試合当日は「電車でGO★」。集合してから試合会場まで

の道のりはいつになく長かったに違いない。(車窓から見える琵琶湖の景色は楽しめましたか？)

の道のりはいつになく長かったに違いない。(車窓から見える琵琶湖の景色は楽しめましたか？)